



# 美・三・未

学校だより  
第8号 令和5年1月11日  
ひたちなか市立美乃浜学園

## 本年もどうぞよろしくお願いたします

1月6日(金)に冬季休業を終え、児童生徒の元気な声が校舎に戻ってきました。登校後の教室では、休み中の出来事を夢中で話をする児童生徒の姿がありました。今年度の登校日も残すところ50日余り、オンラインの全校集会では、校長より「感謝の気持ちをもって」という話があり、各学級では新年を迎えての目標を立てました。次年度に向けてよりよい学校生活が過ごせるよう、教職員一同一丸となって支援してまいります。保護者の皆様におかれましては、本年も変わらずご支援、ご協力の程、どうぞよろしくお願いたします。



9年生の教室は他学年とは違う雰囲気です



黒板へのメッセージをかいています



モニター越しでも真剣に話を聴きます

## 市内の多くの先生方が集まって授業研究会を実施しました

本校では、本年度から市教育委員会より研究推進校として2年間の指定を受けて研修に取り組んでいます。12月20日(火)には、市内小中、中等教育学校より多くの先生方をお招きして授業研究会を実施しました。研究会では、2年1組国語、5年2組国語、7年1組数学の授業を公開しました。どの学級でもたくさんのお客様に囲まれながらもいつもと同じように自分の考えを発表したり、話し合いを進めたりして取り組みました。子供たちにとってもよい経験となりました。

講師である情報通信総合教育研究所の平井聡一郎先生からは、「ICT機器を使うことは、当たり前のこと。その先にある主体的で対話的で深い学びのある授業改善に取り組んでほしい。」とご指導をいただきました。2月7日(火)には2回目の授業研究会を予定しております。更に授業研究に取り組み、子供たちによりよい学習の場となるよう努めてまいります。



冬を感じたときを文章に



データを使って説得力ある文に



等分されたケーキかな?



講師の先生からの講話

## 市子ども伝統文化フェスティバルに出演します

1月22日(日)に市文化会館で市子ども伝統文化フェスティバルが開催されます。前期課程の伝統文化クラブが出演します。クラブの時間や昼休みを使って、外部講師の先生をお迎えして練習に取り組んできました。希望者の後期課程の生徒も参加します。昨年度は開催されなかったため、初の参加となりますので、お時間ありましたら、応援にお越しください。



## 沢田・スカシユリ研究班 大発見です

12月3日(土)に後期課程の沢田・スカシユリ研究班の生徒たちがひたち海浜公園で活動してきました。公園ではスカシユリの球根の植え付けや生物の生息数等の調査を行いました。沢田湧水地では日本の国蝶であるオムラサキの幼虫を生徒たちの調査で初めて確認することができました。2月11日(土)には市環境シンポジウムに出演し、発表する予定です。

